



Antrag

Vorlage: AT/0142/2024		Datum: 31.10.2024	
Verfasser: 01-Ratsfraktion CDU		Az.:	
Betreff:			
Antrag der CDU-Ratsfraktion: Installation von mobilen oder fest installierten "vertikalen Gärten".			
Gremienweg:			
14.11.2024	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP	öffentlich	

Beschlussentwurf:

Der Rat möge beschließen, die Verwaltung soll prüfen, ob die Installation von mobilen oder fest installierten „vertikalen Gärten“ mit einer Hochdruckvernebelungsanlage in Koblenz möglich ist. Dadurch sollen weitere „Cooling Areas“ geschaffen werden, um den Menschen bei großer Hitze Abkühlung zu verschaffen.

Begründung:

Nach dem erfolgreichen Versuchsprojekt im Koblenzer Rathausgarten und der hohen Zustimmung durch die Nutzer, bietet sich die Installation an mehreren Stellen im Koblenzer Stadtgebiet an. Das wäre auch eine sinnvolle Ergänzung im Hitzeaktionsplan der Stadt. Durch immer heißere Sommer und zunehmender Versiegelung würden durch die „vertikalen Gärten“ Oasen zum Abkühlen und Wohlfühlen geschaffen. Auch die Widerstandsfähigkeit der Stadt gegen die Folgen des Klimawandels wird dadurch gesteigert. Durch die integrierten Sitzbänke werden diese Punkte sehr gerne als Kommunikationspunkte angenommen. Als wichtiger Punkt ist auf jeden Fall die steuerbare Hochdruckvernebelung mit zu berücksichtigen.

Aufstellungsorte wären zunächst Plätze in der Koblenzer Innenstadt wie z. B. der Zentralplatz, der Münzplatz, der Plan oder vor der Florinskirche. An Stellen, wo bereits Begrünung mit Sitzgelegenheit vorhanden ist, ist die zusätzliche Installation einer Hochdruckvernebelungsanlage zu prüfen.

Finanzielle Auswirkungen:

Auswirkungen auf den Klimaschutz: